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SIJUNJUNG, -Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir, S.STP. M.Si resmikan
pemakaian jalan Simpang 5 Batang Laweh, Nagari Padang Sibusuk , Kecamatan
Kupitan, Rabu 5 Januari 2022.

Peresmian yang ditandai dengan pemotongan pita oleh bupati ini juga dihadiri
Kajari Sijunjung, Efendri Eka Saputra, SH, MH, Wakil Ketua DPRD beserta
Anggota, Syofian Hendri, Yusnidarti, dan Delfirman, Kepala OPD terkait, Camat



Kupitan, Adri, S.Pt beserta Unsur Forkopimcam, Wali Nagari Padang Sibusuk
dan Undangan lainnya.

Kepala Dinas PUPR Kabupaten Sijunjung,  Ir. Budi Syafarman, MT menyebutkan
bahwa pengerjaan jalan Batang Laweh ini bersumber dari Anggaran Pendapatan
dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Sijunjung tahun 2021.

"Pembangunan jalan ini bertujuan dalam rangka meningkatkan fasilitas jalan bagi
akses masyarakat dan menunjang peningkatan ekonomi dan sosial masyarakat
di Nagari Padang Sibusuk,"ujarnya.

Pembagunan jalan Batang Laweh ini lanjut Budi dengan sumber dana
Rp.856.474.800,-  dengan panjang pengerjaan yang telah selesai 730 M dari
total panjang jalan 3km dan masih ada beberapa jalan yang belum selesai
dengan panjang 650 m, sedangkan lebar jalan 4m.

Bupati Benny pada kesempatan itu mengucapkan selamat kepada masyarakat
Nagari Padang Sibusuk karena jalan rigit beton Batang Laweh ini telah bisa
dipergunakan, "semoga dengan telah selesainya pembangunan jalan ini bisa
mempermudah akses masyarakat dalam rangka peningkatan pertanian serta
juga bisa nantinya meningkatkan perekonomian masyarakat Padang
Sibusuk,"harap Benny.



Bupati Benny juga mengucapkan terima kasih kepada Anggota DPRD yaitu
Syofian Hendri, Yusnidarti dan Delfirman yang telah bekerjasama dengan
pemerintah daerah dengan bantuan dana pokirnya untuk pembangunan
khususnya di Nagari Padang Sibusuk ini.

"Kami berharap jalan ini bisa dijaga dan dipelihara dengan baik agar bisa
bertahan lama, dengan telah adanya jalan ini perekonomian masyarakat bisa
meningkat hendaknya,"harap Bupati Benny. (**) 


